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QUE 1178

Question écrite urgente 
Sécurité dans les zones 30 : la loi est-elle appliquée ? (suite) 

Au vu des réponses qu’a apportées le Conseil d’Etat à ma question écrite 
urgente (QUE) 1110, mes questions complémentaires sont les suivantes :  

 
– Combien de zones 30 ont été créées dans le canton de Genève depuis 

10 ans ? Pouvez-vous les lister ? 
– Combien d’entre elles ont fait l’objet d’un rapport des mesures de mise 

en œuvre dans le délai prévu (1 an) ? 
– Combien d’entre elles ont fait l’objet d’un rapport relevant que les 

objectifs ne sont pas atteints ? 
– Sur celles qui ont fait l’objet d’un tel rapport négatif, quelles sont les 

mesures prévues, notamment d’aménagement, permettant de la rendre 
conforme aux objectifs et dans quels délais ? 
 




